
松戸市立古ケ崎小学校 【 教職員 】 

令和２年度学校教育意識調査 自由記述欄 

 

・「読書」の時間はしっかりと定着してきたが、「読書活動」の

内容もしっかり学校として考えた方がよいかと思います。（本

の種類が多様化していて、難しく、強制すべきものでもないと

思うといろいろ悩みます。） 

・ホームページの随時更新は続けてほしいと思います。保護者

からかなり好評なので。 

・家庭学習の習慣化の一つのツールとしてｅライブラリを適切

に使用させる手立てを作らねばと思っています。 

・校内修繕をしてほしい。 

・備品をそろえてほしい。 

・ロング清掃は続けたい。子どものそうじをする意識が変わる。

細かく指導すべき。教師も一緒に取り組むのは良い。 

・朝読書は良いと思う。1日のスタートが落ち着いて出来る。 

・全校ソーラン、学級対抗リレー続けてほしい。和を感じる。 

・音楽室のテレビ（鑑賞用）が使えて良かった。来年も必ずあ

ったほうが良い。 

・マラソン大会 先生方のポジションが決まっていて良かった。 

・担任の先生方が英語の授業をすることに抵抗がなくなってい

るのが 2年前よりよくわかり、嬉しく思います。 

・臨時休業時に学習に遅れが生じることがないように学習計画

を作成し、それと併用できるオンライン教材を組み合わせ家庭

学習を行うことができたことは良かった。だが、いつにも増し、

家庭の力が問われ、家庭環境で提出物等で差が出た。 

・電話を活用して担任が学習が生活状況の把握を適切に行い、

支援することができたことが良かった。 

・ロング清掃とロング昼休みがあるのは良いと思いました。 

・行動制限される中でも、出来る範囲で行事を行うことが出来、

良かったと思う。 

・今年度はコロナの影響で多くの中止変更を余儀なくされてき

て仕方ない面があった。しかし、担任の先生方の工夫によって

行事などをやることができたと思う。これを機に、いろいろ見

直しができたはず。「今年やらなかったから、来年は必ず」とい

う考えは持たずに見直しや先生方の意見などをしっかり踏ま

えて来年度のことを決めてほしい。 

・朝読書により子どもが静かに集中して本を読むことで落ち着

いて 1日をスタートすることができた。 

・7 時間授業は誰もが大変だったと思いますが、たくさんの記

念行事や校外学習が出来、よかったと思います。子どもたちの

成長につながっていると思います。 

・ロング清掃が多くて、子どもたちが遊ぶ時間が減って残念そ

うだった。ロング清掃は月に 1 回でもよいのではないか。（清

掃ももちろん大切だが、外遊びも大事。体力がないので。） 

・50周年に関わる企画などに特色が出ていた。 

・お便りで学校に対する取り組みの感想や意見をまとめて保護

者へ配付してくださっていることが、とても良いと思いました。

教員も保護者も前向きな気持ちになります。 

 

 


